

Casación falló en favor del Lic. M. Echandi

El Gobierno quiere mantenerlo suspendido para que la oposición no vuelva al Congreso

La Sala de Casación acaba de dictar un importante fallo, rechazando la apelación interpuesta por el Procurador Penal de la República, por haber los tribunales declarado su incompetencia para conocer de la acusación formulada contra el diputado Echandi Jiménez, quien, como se sabe, fué suspendido en sus funciones de diputado por la mayoría figuerista de la Asamblea en un acto torpe que ningún bien le está trayendo al Gobierno y menos al país.

En la forma antes dicha, los tribunales de la República le abrieron al Gobierno y a su mayoría parlamentaria la oportunidad de que rectificaran un error, devolviendo al diputado Echandi su fuero de diputado, limitándose a suspenderle la inmunidad parlamentaria si es que se sigue creyendo que tiene compatibilidad con la última emergen-

cia calderonista. Pero al parecer la mayoría parlamentaria no quiere rectificar su error y dar así un paso que ayude a normalizar la vida política del país, sino que va a insistir en tener suspendido a Echandi, mientras el Gobierno emprende nuevos procedimientos penales contra él.

Por su parte, la diputación opositora parece también dispuesta a mantenerse en el error en que ha venido incurriendo, de no asistir a las sesiones parlamentarias a cumplir con su deber de diputados de la República. La tortería de los diputados opositores al negarse a asistir a sesiones, sirve a nuestro entender de incentivo a los de mayoría para mantener la suspensión de Mario Echandi. Es decir, que la no concurrencia a sesiones de la minoría no sólo sirve para presionar a la mayoría parlamentaria a devolver a Echandi

sus fueros, sino que al contrario, sirve para incitarla a que no se los devuelva, en interés de continuar tranquilamente su labor parlamentaria sin tener que afrontar la labor opositora.

Estamos así en un círculo vicioso. Y como resultado, el país está con una Cámara mutilada y los problemas nacionales se debaten y resuelven sin la concurrencia de la oposición.

Completando el juego de errores en que opositores y gobernantes tienen ensartado al país y en que tan mal parado lo están dejando, Calderón Guardia sigue tramando revoluciones, esta vez parece que desde Venezuela. Por lo visto, no hay manera de que Calderón escarmiente con el trato que le han dado los imperialistas yanquis y Tacho Somoza. Ahora quiere servir de instrumento al dictador Pérez Jiménez y quien sabe a que otros inconfesables intereses.

IMPORTANTE CARTA...

nemos al Congreso de la ORIT la unidad en la acción de sus organizaciones con las afiliadas a la Confederación de Trabajadores de América Latina y las afiliadas a otras centrales, para luchar contra la represión y en defensa de los derechos sindicales y democráticos de la clase trabajadora.

Por lo que se refiere a la crisis económica que ya comenzó a afectar los países del campo capitalista, crisis que se ha hecho sentir en América Latina especialmente a partir del momento en que han comenzado a bajar los precios del café en el mercado mundial, como consecuencia de que la producción sobre pasa el consumo del mundo capitalista en varios millones de sacos, nuestra Central se permite proponer a la ORIT el siguiente programa:

- 1º—Luchar por el establecimiento, por nuestro Gobierno, de relaciones comerciales y diplomáticas con los países socialistas, con vistas a abrir sus mercados al café, el cacao, el abacá y otros productos que confrontan el problema de la sobre-producción.
- 2º—Luchar por el establecimiento de un alto nivel de salarios, no sólo para que los trabajadores disfruten de un alto estándar de vida, sino para evitar que la crisis se extienda como consecuencia de la reducción del poder adquisitivo de las masas trabajadoras.
- 3º—Luchar por el establecimiento de subsidios para los desocupados.
- 4º—Luchar por la distribución gratuita de tierras entre los campesinos pobres y obreros agrícolas.
- 5º—Luchar por el fomento y la diversificación de la industria.

Alrededor de estos cinco puntos podemos luchar unidos los trabajadores de todas las ideolo-

Viena de la Pág. 1ª

gías y tendencias, porque ellos responden a intereses comunes de los obreros.

Si atendiendo a consideraciones ajenas a los intereses de los trabajadores no nos unimos, los capitalistas harán descargar todo el peso de la crisis que avanza sobre los hombros de los trabajadores y ésta adquirirá caracteres más catastróficos que la de 1929-35 o, en su defecto, desencadenará la guerra para evitarla, pero al precio de llevar a la Humanidad a la mayor de las tragedias de la Historia.

En espera de que nuestras posiciones sean consideradas dentro del mismo espíritu fraternal que nos inspira presentarlas, nos suscribimos a sus órdenes,

Por la C. G. T. C.

GONZALO SIERRA C.
Srío. General.

RECOGIDAS...

—Viene de la Pág. 1ª

que ganó así un libro que obsequiaron los esposos Sáenz. Le siguió la afiliada de la Alianza de Mujeres Costarricenses, señora Ester Vázquez con 250 firmas, calificándose como la mujer que recogió mayor número de firmas. La Alianza también reconoció ese trabajo de la señora Ester Borbón, de Heredia, que recogió 247 firmas y el de don Fernando Rodríguez, de San Ramón, que recogió 204 firmas.

De parte de la CGTC no se dieron datos del trabajo individual, aunque es de suponerse que en este trabajo hubo varios compañeros que se destacaron, especialmente en la Zona Bananera, de donde los sindicatos presentaron 1143 firmas.

El Comité Nacional de Partidarios de la Paz ha convocado a una segunda entrega nacional para el lunes 18 de los corrientes en el local de la Asociación de Estudiantes, situado en la avenida 16, entre calles 1 y 3.

Información Internacional

ANTE LA CONFERENCIA AFRO-ASIÁTICA DE BANDUNG

El 18 del mes de Abril se inaugura en Bandung, Indonesia, la Conferencia de los Países de Asia y Africa, convocada a iniciativa de los gobiernos de la India, Indonesia, Birmania, Pakistán y Ceilán. La mayoría de los gobiernos invitados han aceptado ya y se espera que asistan los representantes oficiales de no menos de 30, incluyendo a la República Popular China, el Japón, la República Democrática de Viet-Nam, todos los países árabes, etc.

Todos los países de Asia y de Africa conceden una gran importancia a la Conferencia que va a iniciarse, y cuya misión es examinar problemas como el fortalecimiento de la paz, la resistencia al colonialismo y a la discriminación racial y la búsqueda de vías para el rebajamiento económico y cultural de esos dos continentes cuya población es dos tercios del género humano.

La decisión de reunir la Conferencia Bandung produjo fuerte reacción en los capitalistas de las potencias imperialistas occidentales, cuyos círculos gobernantes sólo tienen interés en oprimir y explotar a los pueblos de Asia y de Africa.

El periódico "Sun Times", de Chicago, escribió en relación con esta Conferencia que "El Gobierno de Eisenhower considera de todo punto indeseable la Conferencia de naciones asiáticas y africanas". La razón es, claro está, que los círculos imperialistas de occidente y, sobre todo, los monopolistas de los Estados Unidos, temen bien a las claras que la Conferencia de Bandung cobre un carácter manifiestamente anticolonial y marque una paso de avance en la lucha conjunta de los países asiáticos y africanos contra el predominio colonial de las potencias occidentales. Tan es así, que el periódico "Manchester Guardian" dice sin circunloquios:

"El mundo de los hombres de color reivindica su derecho a resolver su propio destino. No se trata ya de una mera lucha contra el sistema colonial... Existe la firme decisión de procurar resolver los problemas asiáticos en la propia Asia, con el mínimo de ingerencias exteriores".

Los imperialistas yanquis trataron en un principio de frustrar la Conferencia desde afuera. Pero al revelarse que la mayoría de los países invitados aceptaban con entusiasmo su participación, cambiaron de táctica y ahora tratan de utilizar a los gobiernos peleles de Thailandia y Filipinas para minar la Conferencia desde adentro, usando a sus delegados como caballos de Troya. Mr. Foster Dulles trata de enfrentar su SEATO a la Conferencia de Bandung, es decir su bloque agresivo de potencias colonialistas al bloque de los gobiernos que buscan la paz y la Independencia para Asia y Africa.

MOVILIZACION DE...

—Viene de la Pág. 1ª

pararán las construcciones, pues nadie querrá construir si sabe que la ley fija ciertas normas a los alquileres. Este argumento es engañoso porque la forma en que la nueva ley regula los alquileres, aunque ciertamente protege los intereses de los inquilinos, también garantiza a los dueños de casas y edificios ganan-

cias razonables. Consciente de la importancia del asunto que se va a tramitar la Confederación de Trabajadores Costarricenses ha puesto a la cabeza de las comisiones populares y se preparan para movilizar sus efectivos en las oficinas de la Asamblea.

LUCHAR CONTRA EL CRIMEN...

—Viene de la Pág. 1ª

codicia como la mayor y más terrible enfermedad del alma, porque no se sacia.

Estos malvados del capitalismo imperialista justifican su obra diciendo que la paz se obtiene preparándose para la guerra. Y así lo vemos. Con el mal en sus almas oscuras, tienen el arma en alto lista a destruir. A lo que se llega fatalmente, porque los guías perversos de la política armamentista le infunden al hombre otra enfermedad terrible. Tolstói en su admirable novela "Guerra y Paz" la llama "la pasión de matar" y la juzga "antipática" y "misteriosa". Son pueblos totalmente desagradecidos aquellos que padecen la pasión de matar. La propaganda por la paz preparándose para la guerra fomenta, esta pasión. Reúnanse con frecuencia, lean mucho, reflexionen, infórmense, y a todas horas combatan el fomento de la pasión de matar. Son millones de hombres que ya añoran la paz, que por ningún motivo admiten la pasión de matar. El cristianismo ordena "el no matar" pero en la realidad no obtiene lo deseable. Las religiones podrían ponerse al servicio de esta política: NO MAS GUERAS, QUEREMOS LA PAZ.

Termino felicitando a los que obtengan premios en libros por el esfuerzo que han hecho en ganar adeptos a la causa noble y eterna de la Paz: Presigan en tan noble tarea y que Costa Rica obtenga un puesto honroso entre las naciones del Mundo que sinceramente no quieren la guerra.

El capitalismo hace de la Paz una palabra maldita: no crean, no acepten eso. Por el contrario, PAZ es palabra de bien, de progreso, de proximidad, de bienestar personal y social.

JOAQUIN GARCIA MONGE